

ABSTRAK

Analisis Laporan Keuangan Sebagai Alat Penilaian Keberhasilan Kinerja Keuangan Pada PT. Pacto Tours, Travel, Convention Medan

Laporan keuangan merupakan suatu data yang dapat memberikan gambaran dan informasi-informasi mengenai keadaan keuangan suatu perusahaan pada suatu saat atau pada suatu periode tertentu dan dapat membantu investor dan para pelaku pasar modal lainnya dalam mengidentifikasi keadaan suatu perusahaan. Salah satu alat analisis laporan keuangan adalah dengan menggunakan analisis rasio keuangan.

Laporan keuangan dianalisis untuk mengetahui apa arti angka dari angka-angka yang tercantum dalam laporan keuangan tersebut sehingga bermanfaat bagi pemakainya. Selain itu dengan menganalisis laporan keuangan dapat diketahui prestasi keuangan perusahaan dari tahun ketahun dan hasil analisis tersebut dapat digunakan untuk menilai kinerja perusahaan.

Tujuan penulis melakukan penelitian pada PT. Pacto Tours, Travel, Convention Medan adalah untuk mengetahui analisis rasio keuangan dalam mengevaluasi kinerja keuangan pada PT. Pacto Tours, Travel, Convention Medan. Tujuan ini dapat diwujudkan penulis melalui interview (wawancara) dan dokumentasi yang diolah secara deskriptif komparatif yaitu dengan menyusun data yang diperoleh kemudian diinterpretasikan dengan menggunakan dua rasio yaitu Rasio Likuiditas dan Rasio Aktivitas sehingga memberikan keterangan mengenai kinerja keuangan dan pemecahan masalah yang dihadapi.

Hasil penelitian pada PT. Pacto Tours, Travel, Convention Medan adalah perusahaan dalam penyajian laporan keuangan hanya menyajikan Neraca dan Laporan keuangan, perusahaan tidak menyajikan Laporan Arus Kas yang menggambarkan aktivitas perusahaan dari tahun ke tahun. Secara umum kinerja keuangan sudah baik. Namun ada juga kinerja keuangan yang menurun yaitu pada rasio likuiditas terutama pada *Networking Capital Ratio* yang bernilai negatif. Rasio keuangan pada PT. Pacto Tours, Travel, Convention Medan untuk 2 tahun (yaitu 2006 dan 2007) Rasio Likuiditas secara umum dapat dikatakan lebih baik dibandingkan dengan Rasio Aktivitas.